

Lifehacks für ein nachhaltiges Leben

Heute besuchten wir das Projekt Lifehacks bei Herrn Meyer und Frau Vietz. Wir haben den Kindern Fragen gestellt: „Wieso habt ihr dieses Projekt gewählt?“ „Weil es spannend ist und wir Sachen ausprobieren: Beauty Sachen und so.“, wurde uns geantwortet. Dann wollten wir noch wissen, was sie heute noch machen werden. „Wir werden noch mehr erforschen und Sachen ausprobieren“, haben uns die Schüler geantwortet. Später haben wir uns noch angeschaut was sie gemacht haben. Sie haben Masken hergestellt.



Sie machen viele Beautysachen für die Haut und probieren Sachen aus. Zum Schluss haben wir Herrn Meyer gefragt, wieso er überhaupt dieses Projekt gewählt hat. Er hat uns geantwortet: „Ich mag es einfach Sachen auszuprobieren“.

Yegane, Rinad, Rahaf